
＜新宮町健康福祉課 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

認知症普及啓発の方法として、近隣市
町村でこの映画が好評だったと聞いた
ためです。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

自治体職員です。

●資金はどのように捻出しましたか？

地域支援事業交付金を活用しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

町広報誌及び町の実施している教室や
介護事業所、見守り協定締結事業所へ
訪問し、直接申し込みを受け付けました。

上映日：2020/12/25（金） 場所：そぴあしんぐう（福岡県糟屋郡新宮町）

１００名の募集でしたが、ちょうどコロナ
感染者が増加傾向であったため、募集
をかけても最初はなかなか応募があり
ませんでした。
しかし職員がいろんな場所に足を運ん
だ結果、応募者が増え募集定員の７割
ほどを埋められました。またそのほとん
どが当日も出席されました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

「優しい気持ちになれた」「自分の周りに
認知症の人がいても優しく接したい」な
どの感想をいただきました。

他にも、当日は町の事業の展示やボラ
ンティア団体作品の展示も行い、一部
持ち帰ってもらうなどできたため好評で
した。

●地域の方々と繋がったエピソードがあ
れば教えてください。

いろんな場面で周知を図りたいときに協
力してくれる場所が増えました。

上映会 開催事例
File-SP53

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

コロナ禍でも上映はできました。工夫次
第だと思います。今回上映した映画で
観客はあったかい気持ちで帰られてい
たと思います。コロナの影響で暗い１年
でしたが開催してよかったと思いました。

近隣市町村でこの映画が好評だったと聞き企画。開催してよかったと思いました。

自治体

感染予防のため、予定より大きなキャパの会場に変更。

受け付けでは検温や消毒を実施。

ボランティア団体の作品を展示。

町の事業の展示。


